



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa





Fallece arrollado adulto mayor, en Azcapotzalco

KARLA RIVAS

Un hombre perdió la vida luego de ser arrollado por vehículo particular que se dio a la fuga, en calles de la alcaldía Azcapotzalco. Hasta el momento no se tienen detenidos por este hecho.

Los hechos se dieron alrededor de las 22:00 horas, cuando un señor de aproximadamente 55 años intentó cruzar la Calzada San Isidro, colonia San Bartolo Cahualtongo, pero la oscuridad de la noche conspiró en su contra causando que el conductor de un automóvil color blanco no lograra observarlo por lo que lo embistió, para después escapar a toda velocidad.

Testigos del trágico accidente corrieron para auxiliar al hombre que comenzaba a desangrarse, pero al no obtener respuesta de su parte solicitaron ayuda al número de emergencia 911.

Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes se percataron de una persona tirada sobre la vía vehicular sin aparentes signos vitales, así como sus pertenencias esparcidas a centímetros de él, por lo que solicitaron apoyo médico.

Paramédicos adscritos a esta emergencia arribaron al sitio del accidente, para revisar a la víctima, sin embargo, tras una rápida revisión solo pudieron confirmar el deceso, por lo que nada pudieron hacer.

El ahora occiso quien aún permanece en calidad de desconocido, quedó recostado en el pavimento sobre un charco de sangre y a unos centímetros del él, se podían observar sus zapatos, una mochila y unos lentes cubiertos de sangre.

Vecinos de la zona fueron los que prestaron una cobija de cuadros blanca con gris para cubrir al hombre sin vida.

Policías capitalinos acordonaron el lugar, por lo que el avance de la circulación se vio

lenta durante por lo menos una debido a que uniformados realizaron un corte en los carriles, a la espera de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro de la fiscalía correspondiente, donde se espera que familiares acudan a reconocer el cuerpo.



Muere alarido al culpable hablar cinco más quedan sepultados



La tragedia ocurrió en Calzada San Isidro a la altura de la calle Naranjos colonia petrolera, Azcapotzalco /FOTO: ROGELIO TINOCO



UN MUERTO Y 5 LESIONADOS

FATAL DERRUMBE EN EL AJUSCO

Una barda se partió y dejó a varias personas atrapadas dentro de obra

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un trabajador muerto y al menos cinco lesionados dejó un derrumbe, que se registró la mañana de ayer en una obra en construcción en el Ajusco, alcaldía Tlalpan.

El trágico accidente tuvo lugar en una obra ubicada en Periférico y Picacho Ajusco, colonia Fuentes del Pedregal, a unos metros de las instalaciones de Tv Azteca, hasta donde se movilizaron bomberos, socorristas y personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para atender la emergencia.

De acuerdo a las primeras investigaciones, el derrumbe se suscitó al partirse un muro, el cual cayó encima de varios trabajadores y algunos de ellos quedaron atrapados, por lo que fue necesario que los rescataran los bomberos.

Desafortunadamente, uno de los obreros falleció al caerle las pesadas rocas encima, por lo que se dio parte a la Fiscalía capitalina para que tomara conocimiento de los hechos.

Extraoficialmente corrió el rumor de que una grúa mal operada había provocado el derrumbe, lo cual ya es investigado por las autoridades.



AL HOSPITAL



Tres trabajadores graves fueron trasladados a un hospital cercano para su atención médica.





FOTO: LEONARDO GUERRA | GRUPO CANTÓN

- Uno de los obreros falleció instantáneamente



LLEVARON A LOS LESIONADOS A UN HOSPITAL

Muere alarife al colapsar barda; cinco más quedan sepultados

Un muro de tres metros se vino abajo y provocó la tragedia en Tlalpan

KARLA RIVAS

Momentos de terror vivieron trabajadores de una construcción cuando el derrumbe de una barda causó que quedarán enterrados bajo los escombros, dejando el saldo de una persona muerta y cinco más lesionadas en calles de la Alcaldía Tlalpan.

Los hechos se registraron alrededor de las 2:30 de la tarde, cuando trabajadores de una barda de 3 metros de alto y de 50 centímetros de espesor de un edificio en construcción ubicado en la carretera Picacho - Ajusco al cruce con Periférico Sur en la colonia Jardines del Pedregal, se vino abajo provocando que al menos cuatro personas quedaran bajo los escombros.

Compañeros de los lesionados que se percataron del terrible accidente intentaron auxiliar a sus compañeros, al mismo tiempo que llamaban al número de emergencia 911, para pedir auxilio.

Uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) sector Padierna, acudieron al lugar de ellos hechos, donde observaron a varios trabajadores realizar actividades para liberar a las víctimas cubiertas por escombros, por lo que solicitaron apoyo médico.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) llegaron al lugar para brindar los primeros auxilios a los lesionados a quienes fue necesario trasladar en ambulancia a un hospital de la zona debido a las graves lesiones, desafortunadamente un hombre fue diagnosticado sin signos vitales,

por lo que nada pudieron hacer por él.

Uniformados resguardaron la zona a la espera de personal de la fiscalía, quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro de la fiscalía correspondiente.





Bajo los escombros fueron rescatados los trabajadores para llevarlos a un hospital /FOTO: CORTESÍA



Por desgracia, un albañil ya no regresó con vida a casa /FOTO: CORTESÍA

